

# « ET SI ON DONNAIT LA PAROLE AUX JEUNES ? »

SOIRÉE PROJECTION ET DÉBAT



JEUDI 27  
SEPTEMBRE  
2018

18H – 20H

ESPACE  
MULTICULTUREL  
DE  
GRÂCES

Quel regard portent les jeunes sur le Pays de Guingamp ?

Venez découvrir, commenter et enrichir cette soirée de débat et d'échange autour de la jeunesse et de l'avenir du territoire du Pays de Guingamp.

CONSEIL DE DÉVELOPPEMENT  
TERRITORIAL DU PAYS DE  
GUINGAMP

1 Place du Champ au Roy  
22200 GUINGAMP

Tél : 02.96.40.05.20  
cdd@paysdeguingamp.com

[www.facebook.com/CDPaysdeGuingamp/](http://www.facebook.com/CDPaysdeGuingamp/)  
[www.paysdeguingamp.com/rubriques/  
conseil-dev/](http://www.paysdeguingamp.com/rubriques/conseil-dev/)